



VALORIZAR ROTARY
COM
FÉ E ENTUSIASMO

ロータリーを高めよ 思いを尽くし熱意を尽くし

1990-91年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 パウロV.C.コスタ
 - 第256地区ガバナー 原 猛
 - 会長 小林九満太
 - 副会長 渡辺 宏策
 - 幹事 斎藤 弘文
 - SAA 渡辺 喜彦、五十嵐 力
 - 例会日 毎週水曜日 12:30 ~
 - 例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 34-3311
 - 事務局 三条市旭町2-5-10 TEL 35-3477
- (FAXも同番号 午後3時以後はFAXに切り替わります)
- クラブ会報委員 渋谷 正一、金沢 興宗、木許 純一

出席者会員数 会員 77名中 52名

先々週出席率 84.21% (前年同期 92.43%)

今日のお花 菊 日刊 (京興) みち千京元金 日刊

ヴィジター 三条南より 永桶栄資君

三条北より 佐藤啓策君

先週のメークアップ 9/21 新潟東へ 近藤雄介君

9/24 I・M (村上) へ 小林九満太君、斎藤弘文君、

山本福七君、野村竹三郎君、渋谷健一君、外山雅也君、

渋谷正一君、轟田秋夫君、細井増雄君、渡辺惣吉君、

渡辺勝利君、小林敬典君、佐野勝栄君、小林正義君

9/25 三条北へ 榎本 勝君、藤田紘一君、丸山金重君、

古沢富雄君、大谷幸平君、五十嵐晋三君

会長挨拶 小林(九)会長

一昨日の24日に村上市の体育館で、新潟県東部のロータリーI・Mが行われ、我が三条クラブから14名の方々が参加されました。I・Mとは皆さんの大半が初めて耳にされる

言葉かと存じます。インターナシティ・ミーティングの略称で都市連合会と訳します。今年度から初めてこの名称が用いられることになりました。以前は I・C・G・F と云われ、あとで C を除いて I・G・F と云われたインターナシティ・ゼネラルフォーム（都市連合討論会）の変身でございます。

フォーラムでは討論をし合い、シナリオ通りフォーラムリーダーが結論を出すと云う形式的でかたくるしくてセレモニー化していたことを廃止して、皆なが自由に発言し、お互いに情報を交換し合い、その上親睦を深めることに主眼を置いた会合、結論は必要としない会合にしたいと云うものであります。昨年までのフォーラムリーダーはゼネラルリーダーと名を変えました。

時代と共にロータリーも変身してゆくと云う一つの例でございます。

幹事報告 斎藤(弘)幹事

◎10月4日(木) 5 クラブゴルフコンペ 7名参加

杉野奎司君、加藤紋次郎君、石橋育於君、濱 潔君、細井増雄君、川又嘉瑞範君、斎藤弘文君

10月のお祝い

◎会員誕生祝 10日 斎藤権八君 12日 古沢富雄君 18日 渡辺喜彦君
19日 舛田秋夫君 24日 佐野勝栄君 26日 吉井俊介君
◎夫人誕生祝 3日 五十嵐幸子さん(晋三) 4日 広岡キクさん(豊作)
15日 金沢京子さん(興宗) 19日 池田 律さん(俊一)
◎結婚記念 2日 石橋育於君 3日 五十嵐晋三君 5日 広岡豊作
10日 藤田紘一君 10日 五十嵐寿一君 11日 山本福七君
12日 谷村憲一君 15日 渡辺勝利君 23日 伊藤廣一君
24日 内山裕一君 25日 熊倉昌平君 28日 細井増雄君
◎100%出席賞 6年 平原信行君 18年 小林九満太君 21年 野村竹三郎君
21年 熊倉昌平君

ニコニコボックス ¥9,000

小林(九)君 24日の村上での I・M に14名の方々からご参加頂き有難うございました。
斎藤(弘)君 24日、東部 I・M に渡辺惣吉さんをはじめ14名の方御参加いただき本当にありがとうございました。
昨夜角田健一ビックバンドの生演奏を聞き、大変感動致しました。
松川君 9月22日、県歯科委員会主催の長寿会に行形亭に招待され新潟美人にたっ

ぶりサービスしてもらい若返りました。

渋谷(健)君 村上の I・M で皆様にお世話様になりました。
熊倉君 19日、ロータリー情報委員会を開催し、勉強会を致しました。
滝沢君 長野県蓼科高原でゴルフを楽しんで来ました。
外山(一)君 9月の青少年活動月間にパストガバナー地区青少年奉仕委員長藤田説量氏から卓話を頂き有難うございました。
久しぶりのホーム出席で！
渡辺(喜)君 孫の惣太の1ヶ月目を迎え無事お宮参りに大阪へ行ってきました。子供の成長は早いものでおどろいています。（健康に育つことを祈っています）。

I・M 報告

◎全体会議 小林九満太会長

▶テーマ

ガバナーの3大テーマを達成する為の各クラブ奉仕が行う計画をいかに発展するか、皆で話し合い、考えよう。

原ガバナーの3大テーマとは、1. 会員増強 5% 2. 財団の充実 3. 環境保全（1人1本の植樹）であります。4つの分区から代表として中条、新潟、新津、見附の各クラブから発言があり、3つのテーマについて夫々具体的な話がありました。

◎会長部会 小林九満太会長

▶テーマ

1. 有意義なロータリークラブとは 2. 会員増強するにどうしたらよいか
遠藤リーダー(分水)の司会のもとに参加。28クラブ全員1、2にわけて指名され発言しました。1.については知り合いを多くもつことが出来た、親睦を深めることが出来たなどの発言が多くありました。2.ガバナーの目標5%増強は発言者の殆どが達成出来るとの見通しでした。加茂クラブから女性会員の入会に努力しているとの発言があり、びっくりしました。

◎社会奉仕部会・ロータークト 外山雅也社会奉仕委員長 細井増雄会員

リーダーの指名で発言をされたクラブ代表は今後は一層継続的に心身障害者施設や養護老人ホーム等々の慰問をするのに、物、金の面だけの提供の他に心が通うようにする事が、特に大切であるとの旨の報告がありました。例年相手の人達も寄付等をあてにし

て待っておられるようですが、振込等では味気ないのではないかと思われます。

汗を流し労力を使い、ゴミ拾いで集めたアルミ缶をリンクしてお金に代えて車椅子を老人ホームへ寄贈したとゆう村上クラブのお話もありました。

その他三条ロータリークラブが毎年行っている全市クリーン作戦や交通安全運動への協力の報告がありました。尚、社会奉仕クラブはニコニコボックスの収入だと思いますが当256地区のうち5クラブが100万位の予算でその他は平均70万位で活動をして居るとの事でした。

ローターアクト、インタークトの件について

当256地区はローターアクトクラブ、インタークトクラブともクラブ数及びメンバー数は日本国内の地区では一番多いとの事。

しかし、大部分のクラブでは発足当時より、メンバー数は減少しており、あるクラブでは現会員8名、次年度は定年（29歳）のため、半分の4名が退会することになり、クラブの存続もあやぶまれているとの報告もあり、各クラブとも会員増強については頭をいためておるというのが現状のようあります。

◎職業奉仕部会 渋谷健一職業奉仕委員

▶テーマ

1. 1業種1名の原則的会員が、いかに奉仕活動を通して社会的にボランティアするか。

2. クラブの職業奉仕活動の実例と問題点について

以上の二つのテーマによるミーティングを「各クラブ奉仕活動の現況と問題点」に変更して行われた。

先ずI・Mは結論、決議の場ではないとの前置きをされ、職業を通じ社会に奉仕するロータリー必携に5項目を定義されているが、より一層職業奉仕に前進出来るかが今日のI・Mですとの前置きのもとで。

第256地区80RCの職業奉仕委員会の年間予算の合計は5,207千円で1RC当たりの平均は約65千円です。その内、予算の少ないRCは0円が16RC、5万円が12RC、10万円が11RC、多い方では25万円が1RC、23万円が1RC、20万円が3RCです。

新潟県東部では年間予算1,335千円で、平均は49,444円で、内0円RCは10RCですが、多い処は20万円が1RC、15万円が1RC、13万円が1RC、10万円が3RCとなっている。

新潟県西部では0円RCは5RC群馬県では34RC中0円RCは1RCだけです。各地区を予算で比較したのですが、予算=職業奉仕とはなりませんが、相当な違いがあり

ます。

参考までにRCの予算を見ますと、地区内平均で社会奉仕が592千円、青少年（国際）奉仕が182千円、3番目が職業奉仕65千円で予算使用の多い順は、職場表彰、職場訪問、四つのテスト活用、職業奉仕についての卓話となっている。

結論は各位の職業を通して各自の職業を一生懸命にやることが職業奉仕となるということで結ばれました。

◎国際奉仕部会 渡辺勝利国際奉仕委員長

1. 夏期交換学生の受入、派遣を今年度実施した各クラブより実状報告交換を行った。総じて好評。

次年度のエントリーが未だで、2クラブが正式辞退、孫では駄目なのか、2人以上で絞るのに苦労した。1年交換学生の受入校が私立でないとむつかしい中で次年度8名の枠が満員となった等の情報交換あり。

2. ロータリー財団、米山奨学金への協力要請あり。

特にロータリー財団が損金に認められず減少ぎみ、11名の枠が9名に減った。12名に増やしたいとの原ガバナーの期待が伝えられた。

◎環境保全部会 渋谷正一会員

R I のテーマ、全ロータリーアンが1本ずつの植樹で、全世界110万本の木が植えられる事になることから話し合いになった。

部会は29クラブ29人が出席、その半分は代理と環境保全部会のないRCであった。

いろいろな意見がありましたので一部書き止めておきます。新発田RCは桜の木20本70万円ぐらい（資金はニコニコボックス）新発田城南RCは生活を変えれば温暖化は防げるのではないか。村上RCは場所の問題で施設に10万円。新潟RCは新潟5クラブで関屋分水左岸に桜の木40～50本。新潟東RCは市民ぐるみで1本ずつ。新津RCは植える木を2、3あげて選択すればよい。場所の問題、資金の問題、木の生体形の問題等考えての行動が重要だとまとめになった。

◎新会員部会 佐野勝栄会員

I・Mとはどの様な会合なのかもよく解らず参加しました。三条RCでは私と小林正義さんが新会員部会という事で第8分科会へ出席しました。会場には60名程の会員が集まり、高橋リーダー、北村サブリーダーのもと、ロータリーとは、奉仕活動とは、各種会合とは、というテーマですすめられました。

印象に残ったのは高橋リーダーからロータリーとは何かとは一口に言えない。しかし、

新潟での会合の時90歳になるロータリアンのことばに「私は例会に出席する事が最も生きがいを感じ、皆さんとお会い出来るのが喜びとしている。」その一言がロータリーとはの答えになるのではないかとおっしゃしました。又、新会員の質問の中に、ロータリー専門用語集の配布や例会出席時に職業柄、作業着が汚い為、着替えて行かねばならず遅刻してしまう事や、例会を終えると再び作業着に着替え仕事に出掛ける事が大変なので、出来る限り夜例会を多くして欲しいという意見、ロータリーソングのカセットテープの配布、等々様々な意見が出たが、いずれにしても日が浅く、これから時間をかけて知る事が必要というまとめで終えた。

10月3日例会 卓話 斎藤権八会員

10月10日例会 休会（体育の日）

10月17日例会 クラブアップサンプリー

PolioPlus



“開発途上国の新生児を対称にワクチン投与資金協力を”